



Miércoles, 12 de junio de 2024

## **El Principado licita por 216.000 euros la obra de mejora de la carretera de la playa de Cadavéu, en Valdés**

- Las obras incluyen la renovación del firme, el sistema de drenaje, la señalización y las barreas de seguridad de la vía, de 1,7 kilómetros de longitud

La Consejería de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios ha licitado por 216.067 euros las obras de mejora de la carretera de la playa de Cadavéu (VA-3). Los trabajos, que se desarrollarán en un tramo de 1,7 kilómetros, tienen un plazo de ejecución de cuatro meses y las empresas interesadas podrán presentar ofertas hasta el 5 de julio.

La actuación comenzará con una limpieza general de la carretera y continuará con la mejora del firme y del drenaje. Posteriormente, se extenderá una capa de rodadura y se construirá una nueva cuneta revestida de hormigón con bordillo, que sustituirá a la actual.

Las obras incluyen la reposición de la señalización horizontal y la instalación de señales verticales. Además, se renovarán las barreras de seguridad y se colocarán nuevos elementos de contención. Igualmente, se añadirán elementos de hormigón armado en diversos puntos de la vía para el correcto anclaje de los sistemas de contención de vehículos.

NOTA DE PRENSA  
**P**